



Morena afina agenda en respaldo a Claudia ante presión de Trump

Estrategia. Diputados impulsarán reformas para defender a migrantes, garantizar la soberanía y evitar invasión extranjera

ALEJANDRO RUVALCABA

MÉRIDA

Los diputados de Morena impulsarán reformas en materia de migración, defensa de la soberanía e incluso contra la posibilidad de una invasión extranjera para perseguir a los cárteles, adelantó el coordinador de esa bancada, **Ricardo Monreal**.

Legisladores de ese partido sostuvieron una reunión en Mérida para revisar la agenda que tendrán frente al arribo de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos y con la intención de cerrar filas a la Presidenta, Claudia Sheinbaum.

En conferencia de prensa, el político zacatecano manifestó su rechazo a la aplicación extraterritorial de las leyes estadounidenses con la declaración de los cárteles como organizaciones terroristas.

“Nosotros no la admitimos, consideramos simplemente que es una invasión grave a la soberanía y por eso vamos a mantener firme nuestra posición. Ahí es donde yo refuerzo que si es necesario reformar la ley o la Constitución para garantizar la no in-

vasión, la no interferencia, la no injerencia de nuestra soberanía, lo vamos a hacer”, puntualizó el también presidente de la Junta de Coordinación Política.

Además, dijo, revisan su agenda legislativa para hacer frente a las deportaciones de connacionales, la violación de derechos humanos de los migrantes y la amenaza estadounidense de imponer aranceles a mercancías mexicanas a partir del 1 de febrero.

“La mayoría legislativa ha dicho sí vamos a acompañarla (a la presidenta Sheinbaum) y vamos a asumir con responsabilidad formar un frente común para defender los intereses de la patria, la soberanía, la independencia y a los migrantes mexicanos que están siendo vejados”, manifestó.

Los diputados morenistas recordaron que en EU viven unos 40 millones de mexicanos, quienes necesitan certeza jurídica, social, económica y familiar, por lo que quienes sean deportados tendrán el apoyo de los tres niveles de gobierno.

Monreal insistió en que la Cá-

mara de Diputados trabajará para evitar más abusos contra los migrantes.

“(Trabajaremos) en la modificación de las leyes que sean convenientes en materia migratoria, de soberanía nacional, de reforzamiento y profundización de la independencia de México, en no aceptar injerencias ni invasión de algún país de ninguna especie y también en materia de asignación presupuestaria si es necesario”, subrayó.

Ante las deportaciones de mexicanos en Baja California, Sonora, Chihuahua, Coahuila o Tamaulipas, el zacatecano dijo que además de albergues también han diseñado planes con empresas para brindarles trabajo.

“México está preparado (...) y está preparando un anuncio (por la presidenta Sheinbaum). No me quiero adelantar, es una facultad de ella. Recuerden que la facultad en política económica, migratoria y exterior es de la Presidenta de la República. Lo único que vamos a hacer es respaldarla”, dijo. ■



Sergio Gutiérrez y Ricardo Monreal encabezaron el encuentro en Mérida. ESPECIAL